

Treffen junger Akteure

Norwegisch-deutsches Projekt für den Hansetag in Bergen

Die Arbeit mit jungen Menschen macht sich das Theater Lüneburg laufend zur Aufgabe – auch in internationalem Rahmen. Gestern begrüßte Bürgermeister Eduard Kolle im Rathaus Gäste aus Norwegen und aus Lüneburg. Zurzeit nämlich proben das Cornerteateret Bergen und Mitglieder des Theater-JugendClubs gemeinsam. Ziel sind Szenen über das Leben zur Zeit der Hanse-Hochblüte. Aufgeführt werden sollen sie in Bergen, wo vom 7. bis 12. Juni der Hansetag stattfindet. Zustande kam der Austausch durch eine Anfrage von Kristin Saltkjelvik vom Cornerteateret bei der ASSITEJ, einem internationalen Verband der Kinder- und Jugendtheater. Sie suchte für den Austausch Partner aus einer deutschen Hansestadt. „Ich habe ‚hier‘ gerufen“, sagt Sabine Bahnsen, die am Theater Lüneburg die Kinder- und Jugendsparte leitet. Foto: be



+